



Inicio Quiénes Somos Noticias Archivo Contáctenos

Buscar Noticia

DESCARGA APPS **GRATUITA**

Lo más visto

- Paola, del bazuco y la calle al altar y la maternidad
- Le decía que la iba a matar y a quemar:El impresionante testimonio de menor agredida por su-
- 2009 aban hasta un millón por cada cupo laboral
- 4 Entre la vida y la muerte tras accidente cuando realizaba acrobacias en moto
- Adolescente barranqueña obtiene el mejor puntaje Pruebas Saber de Barrancabermeja.

VER MÁS

Barrancabermeja

Noticias

Ecopetrol en su aniversario 70 entrega obras de inversión social

Agosto 25 de 2021 / Tag: #Inversión



Esta semana Ecopetrol hará un recorrido por diferentes municipios del Magdalena Medio haciendo la entrega de obras de inversión social como parte de la celebración de su aniversario número 70, las cuales se han ejecutado en articulación con las respectivas autoridades locales.

Compartir la noticia: Compartir 0

Tweet

Leído: 169 veces / Total comentarios (0)

La jornada comenzó, con la inauguración de 1.9 kilómetros de vía en el corregimiento Provincia, municipio de Sabana de Torres, obra en la que se invirtieron \$3.000 millones, de los cuales **Ecopetrol** realizó un aporte de \$1.900 millones.

"Esta vía fue un anhelo de la comunidad y con el apoyo y compromiso de la administración municipal logramos sacarla adelante. Sabemos que estos proyectos significan mucho para las comunidades, por eso hacemos estas inversiones que permiten que las áreas cercanas a nuestras operaciones tengan mejores accesos. Esta obra contribuye en el jalonamiento del desarrollo local", aseguró Rafael Espinosa Rozo, vicepresidente de producción de la regional central de **Ecopetrol**.

La jornada comprende un recorrido por las instituciones educativas Arenosa, Tabla Roja, Siberia y San Luis, del corregimiento El Llanito; Campo Galán, Termogalán y el colegio Blanca Durán de Padilla del corregimiento El Centro, en Barrancabermeja; así como en Cantagallo, Bolívar; Puerto Wilches, Santander, y Yondó, Antioquia; en donde se realizará la entrega de kits escolares.

Se realizará la inauguración del programa de gasificación rural en el corregimiento La Fortuna, proyecto realizado en alianza con el Distrito de Barrancabermeja por un valor de \$746,4 millones y que beneficia a 190 familias.

En Yondó el programa de gasificación rural beneficia a las familias de las veredas La Cóndor, las Américas y El Dique. La inversión que supera los \$2.000 millones se realiza en acuerdo con la Administración Municipal de Yondó. Las obras incluyen la construcción de las redes principales de distribución, así como los ramales o derivaciones necesarias para realizar las conexiones domiciliarias hasta el centro de medición de cada usuario.

En Puerto Wilches, se inaugurará la pavimentación de 1,3 kilómetros de la vía El Pedral -Puente Sogamoso y la entrega de la planta de tratamiento de agua, de las instituciones educativas El Pedral, Escuela Italia y del Colegio Industrial, obra que beneficia a cerca de 1.500 estudiantes.

"Las plantas entregadas realizan los procesos de remoción de hierro- magnesio, filtración, microfiltración y desinfección con hipoclorito de calcio. Funcionan de manera automática ya que poseen sensores para encender la bomba principal, son económicas y de fácil operación", aseguró Catalina Velásquez, gerente de asuntos externos de la Vicepresidencia de Yacimientos No Convencionales.

A 2023 empresa tiene previsto realizar una inversión social estratégica de más de \$220 mil millones para fortalecer acceso a servicios públicos, educación, deporte, salud e infraestructura pública y comunitaria.

Actualmente Ecopetrol cuenta con 22 proyectos en ejecución por \$43 mil millones en la regional central y avanzan en estructuración 40 proyectos por un valor de \$26 mil millones.

´Ésta región es el corazón de la industria petrolera de Colombia y aquí confluyen todas las actividades para la entrega de combustibles a los colombianos por eso queremos hacerlo cada vez mejor y trabajar de manera concertada con las autoridades y comunidades", manifestó Rafael Espinosa Rozo, vicepresidente de producción de la regional central.

realizar las conexiones domiciliarias hasta el centro de medición de cada usuario.

En Puerto Wilches, se inaugurará la pavimentación de 1,3 kilómetros de la vía El Pedral -Puente Sogamoso y la entrega de la planta de tratamiento de agua, de las instituciones educativas El Pedral, Escuela Italia y del Colegio Industrial, obra que beneficia a cerca de 1.500 estudiantes.

"Las plantas entregadas realizan los procesos de remoción de hierro- magnesio, filtración, microfiltración y desinfección con hipoclorito de calcio. Funcionan de manera automática ya que poseen sensores para encender la bomba principal, son económicas y de fácil operación", aseguró Catalina Velásquez, gerente de asuntos externos de la Vicepresidencia de Yacimientos No Convencionales.

A 2023 empresa tiene previsto realizar una inversión social estratégica de más de \$220 mil millones para fortalecer acceso a servicios públicos, educación, deporte, salud e infraestructura pública y comunitaria.

Actualmente Ecopetrol cuenta con 22 proyectos en ejecución por \$43 mil millones en la regional central y avanzan en estructuración 40 proyectos por un valor de \$26 mil millones.

'Esta región es el corazón de la industria petrolera de Colombia y aquí confluyen todas las actividades para la entrega de combustibles a los colombianos por eso queremos hacerlo cada vez mejor y trabajar de manera concertada con las autoridades y comunidades", manifestó Rafael Espinosa Rozo, vicepresidente de producción de la regional central.

realizar las conexiones domiciliarias hasta el centro de medición de cada usuario. realizar las conexiones domiciliarias hasta el centro de medición de cada usuario.

En Puerto Wilches, se inaugurará la pavimentación de 1,3 kilómetros de la vía El Pedral -Puente Sogamoso y la entrega de la planta de tratamiento de agua, de las instituciones educativas El Pedral, Escuela Italia y del Colegio Industrial, obra que beneficia a cerca de 1.500 estudiantes.

"Las plantas entregadas realizan los procesos de remoción de hierro- magnesio, filtración, microfiltración y desinfección con hipoclorito de calcio. Funcionan de manera automática ya que poseen sensores para encender la bomba principal, son económicas y de fácil operación", aseguró Catalina Velásquez, gerente de asuntos externos de la

Vicepresidencia de Yacimientos No Convencionales. A 2023 empresa tiene previsto realizar una inversión social estratégica de más de \$220

mil millones para fortalecer acceso a servicios públicos, educación, deporte, salud e

infraestructura pública y comunitaria. Actualmente Ecopetrol cuenta con 22 proyectos en ejecución por \$43 mil millones en la

regional central y avanzan en estructuración 40 proyectos por un valor de \$26 mil

millones.

regional central.

´Esta región es el corazón de la industria petrolera de Colombia y aquí confluyen todas las actividades para la entrega de combustibles a los colombianos por eso queremos hacerlo cada vez mejor y trabajar de manera concertada con las autoridades y

comunidades", manifestó Rafael Espinosa Rozo, vicepresidente de producción de la





